

令和4年度
学校だより

おさき



楽しく元気に…!

校長 小山 俊明



42日間の夏休みが終わり、2学期が始まってから約2週間が経過しました。6月末から帰国して尾崎小学校で一緒に学習していた真野さんと權くんの姉弟は、夏休み中にアイルランドに戻っていったので、2学期は児童数3名でのスタートとなりました。

始業式では、4年生の尾崎琉唯斗くんが児童を代表して、「夏休みの思い出と2学期に頑張りたいこと」を発表しました。頑張りたいことでは、12月に行われる西目小とのボンタン狩り交流学习での発表を挙げていました。これまで調べたことに加え、これから調べることをわかりやすくまとめて発表できるよう頑張りたいと思います。

さて、2学期の大きな行事の一つとして、10月2日(日)には、尾崎小学校運動会が実施されます。昨年、一昨年に引き続き、残念ながら今年も校区運動会は中止となり、合同での開催ができなくなりました。3人の子供たちで行う運動会なので、「例年どおり」にいかないこともあり、様々な工夫をして実施しようと考えています。

これまでは、紅白対抗で行ってきた運動会ですが、今回は紅白に分けることをやめました。また、6人一組で踊る伝統芸能の「尾崎三尺棒踊り」も、これまで保存会の方々に御指導いただいて続けてきましたが、人数が足りず、学校での指導も難しいことから今回はプログラムから外すことにしました。代わりにもう一つの伝統である太鼓演奏を演目に入れる予定です。

さて、そんな中で今回は3年ぶりに「華の50歳組」の方々が運動会に参加して下さることになりました。30年ほど前に勤務していた学校で同僚から「阿久根市には、『華の50歳組』という50歳を迎えた卒業生たちが全国各地から母校に戻ってきて子供たちと一緒に運動会に参加する独自のイベントがある。」という話を聞き、驚いた記憶があります。今回「華の50歳組」を迎えられる方は、8名だそうです。その内3名と恩師の方が参加して下さる予定です。子供たちと楽しく競技して、よい思い出にしていただけたらありがたいです。

現在3名の子供たちと職員は、一生懸命本番に向けて練習に励んでいます。子供たちが考えた今年の運動会のスローガンは「一人一人が主人公 みんながかがやく 楽しい元気な運動会」です。子供たちと職員と一緒に楽しい元気な運動会になるよう頑張ります。



校区の種目等はありませんが、子供たちの頑張る姿を御覧になりたい地域の方は、マスクの着用や手指消毒をして、十分な距離をとって観覧していただければ参観は可能です。ぜひ運動会を観に来ていただき、子供たちを応援してください。地域の皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

九月の目標

生活目標

保健目標

安全に気を付けて、けがをしないようにしよう。

安全に気を付けて、けがをしないようにしよう。

- ・ けがを防ぐために、ルールや約束を守ろう。
- ・ 早ね・早起き・朝ごはんを食べて体調を整えよう。

- ・ 学習用具の準備をしっかりとしよう。
- ・ 時計を見て、はじめある行動をしよう。

9月の行事予定

29日(木) 運動会会場準備 14:00

10月の行事予定

- 2日(日) 第75回運動会
校区運動会は中止
- 3日(月) 振替休日
- 4~9日 目の愛護週間
- 5, 6日 市就学時健康診断
- 8日(土) 地引き網体験交流学习
(西目小・飛松海岸)
- 14日(金) PTA役員会 19:00
- 18~25日 家庭学習振り返り週間
- 20日(木) 市陸上記録会
- 20~31日 校内読書週間
- 27日(木) 緑陰読書会
- 28日(金) 学習発表会会場準備
- 30日(日) 学習発表会
校区文化祭は中止
- 31日(月) 振替休日

お知らせ

運動会はコロナウイルス感染防止のため、校区合同ではなく、小学校のみで時間を短縮して実施します。見学を希望される方は、マスク着用など感染対策をしてお越しください。発熱などの症状がある方は参観を御遠慮ください。雨天時は、体育館で実施します。

御協力ありがとうございました

8月21日(日)は、朝早くからたくさんの地域の方々に御協力をいただき、愛校作業が行われました。途中雨が降りだしたにもかかわらず、草取りや草刈りなどしていただき、校庭がとてもきれいになりました。

作業の後は、子供たちとPTAの皆さんで空き瓶、空き缶回収を行いました。地域の方々にもたくさんの瓶や缶を提供していただき、**18,276円**の収益となりました。子供たちのために大切にに使わせていただきます。御協力ありがとうございました。



一升瓶 282本・ビール瓶 50本
アルミ缶 140kg・スチール缶 18kg

学校評価～児童の自己評価から～

1学期の子供たちの自己評価です。「やさしい子」の友達との関わりの評価や「がんばりぬく子」の自分の頑張りや良さを認めることのできる自己肯定感が高いことがわかります。心優しく頑張っている子供たちです。「かしこい子」の家庭学習や読書についての評価が低かったようです。2学期は読書旬間を中心に本に親しむ時間を増やしていきます。

令和4年度 児童ふりかえり 1学期反省		一学期平均	一学期平均
A③・・・よくできた B②・・・まあまあだな C①・・・がんばれ!			
かしこい子	1 先生の質問を聞いて、あれこれ考えましたか。	2.4	2.8
	2 授業中、発表しましたか。(A毎日 Bときどき)	2.1	2.4
	3 わからないことを、友だちや先生に聞きに行きましたか。	2.5	2.8
	4 ノートはていねいに書いていますか。	2.5	2.4
	5 家での勉強を、やる時間を決めてやっていますか。	2.1	2.2
	6 目標とする本の冊数を読みましたか。	2.3	2.2
やさしい子	1 「おはようございます」「さようなら」のあいさつを、誰にでも足止めてできましたか。	2.9	2.8
	2 「ありがとう」と言われましたか。	2.4	2.6
	3 人ができない時やわからない時に、教えたりはげましたりしましたか。	2.3	2.5
がんばりぬく子	4 人が困っている時や泣いている時に、やさしい言葉をかけましたか。	2.0	2.6
	5 花や植物をかわいがる気持ちで水かけなどの世話をしましたか。	2.1	2.2
	1 水泳や鉄棒や漢字など、苦手なことを歯をくいしばってがんばってみましたか。	2.5	2.4
がんばりぬく子	2 勉強や遊び、スポーツ(一輪車、なわとびなど)などで、挑戦してできるようになったものがありますか。	2.5	2.6
	3 片づけや仕事などを、終わりまでやりましたか。	2.5	2.4
	4 手洗い、うがい、歯みがきを毎日やりましたか。	2.8	2.6
	5 「このことは、まかせておけ」という得意なものがありますか。	1.9	2.5
	平均	2.4	2.6

がんばっています!!尾崎っ子!!

子供たちは様々な学習活動に取り組み、校外においても素晴らしい成績を収めています。何事にも意欲的に取り組む子供たち、根気強く頑張る子供たちに拍手です。

おめでとう

【南日本硬筆展】

- 金賞 5年 餅越 れいさん
- 銅賞 4年 尾崎 琉唯斗さん
- 5年 川畑 稟子さん



よく頑張りました

8月22日に市制施行70周年を記念して「阿久根未来議会」が開催されました。阿久根市の将来を担う子供たちが市議会について学び、実際に体験することで、市議会や市役所の仕組みや仕事に対する理解を深めること、市政への興味・関心や参加意欲を高めることを目的として、市内小中学校から16名の子供たちが参加したものです。

尾崎小学校からは、5年生の餅越れいさんが代表として参加しました。4回の打合せ会を経て当日は緊張しながらも立派に意見・質問を述べることができました。質問に対する市長さんたちの回答をメモしながら聞く態度も立派でした。

【地域が育む「かごしまの教育」 県民週間ポスター】

- 入選 5年 餅越 れいさん

【あくね洋画展】

- 入選 4年 尾崎 琉唯斗さん

【市理科作品展】

- 特選 5年 餅越 れいさん
- 入選 5年 川畑 稟子さん

【市作文コンクール】

- 特選 5年 餅越 れいさん
- 入選 4年 尾崎 琉唯斗さん

夏はモロヘイヤ
尾崎小5年
餅越 れい

私は野菜が大の苦手だ。苦しい、においも気になる。緑色のものを食べると思うだけでいやだなど思う。

そんな中、ゆいっ好きなのがモロヘイヤ。友達からは「モロヘイヤってなに?」とよく聞かれる。緑色が濃い葉っぱの植物だ。

葉をゆで、刻んでしょうゆを付けて食べる。トユルトユル、ネバネバしておいしい。他にもポン酢やめんつゆを付けたり、みそ汁に入れたりする。

令和四年八月十七日
南日本新聞
「若い目」より

おいしい調理してくれる母の愛情も感じながら、今年の夏を元気に乗り切りたい。
(阿久根市)

モロヘイヤは「野菜の王様」とよばれるくらい栄養がたっぷりだと母が言っていた。野菜嫌いの私が食べるので、祖母はモロヘイヤを持ってきてくれる。私のために毎年畑に植えて育てているのだ。収穫すると「れいちゃん、持って来たよ」。

だからお店で買うことはない。祖母の愛情たっぷりのモロヘイヤはさらに栄養が加わっているように感じる。

大好きだ。

モロヘイヤは「野菜の王様」とよばれるくらい栄養がたっぷりだと母が言っていた。野菜嫌いの私が食べるので、祖母はモロヘイヤを持ってきてくれる。私のために毎年畑に植えて育てているのだ。収穫すると「れいちゃん、持って来たよ」。